

ROMÄUSRING

Altes Haus weicht Neubau

VS-Villingen (est) Das im Jahr 1902 erbaute Haus am Romäusring 12 im Stadtbezirk Villingen wird demnächst abgerissen. An dieser exponierten Stelle neben der Turnhalle des Gymnasiums am Romäusring wird ein dreistöckiger Neubau mit einer zurückgesetz-

Mit dem Abriss des Hauses, das zuletzt im Besitz einer Erben-gemeinschaft war, wird im Oktober begonnen. Die Fertigstellung des Neubaus ist voraussichtlich im Mai.

ten Penthouse als vierte Etage entstehen. Bauherr ist die Firma Wohnbau Weichler aus Zimmern ob Rottweil. Mit dem Abriss des Hauses, das zuletzt im Besitz einer Erbengemeinschaft war, wird im Oktober begonnen. Die

Fertigstellung des Neubaus ist voraussichtlich im Mai. Geplant sind fünf Wohneinheiten sowie eine gewerbliche Nutzung im Erdgeschoss, teilt Architekt Andreas Flöß mit. Die Wohnungen, die als Eigentumswohnungen verkauft werden sollen, sind zwischen 80 und 120 Quadratmeter (Penthouse) groß.